

Artikel vom 24.07.2022

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaften

3 mal 40 Jahre



Von links: Dagmar Kröplin, Hildegard Novanyi, Ortsvorsitzender Jan Kimmich und Irene Hetterich

Am 23.07.2022 war es nach langer Pause aufgrund der Corona-Pandemie endlich so weit: Der CSU-Kreisverband konnte seine langjährigen Mitglieder im Rittersaal des Rimplarer Schlosses ehren. Im Zeller Ortsverband konnten gleich drei Damen für Ihre 40-jährige Parteizugehörigkeit und ihr Engagement ausgezeichnet werden. Frau Irene Hetterich, Frau Dagmar Kröplin und Frau Hildegard Novanyi bekamen von der Präsidentin des Bayerischen Landtages a.D., Frau Barbara Stamm, ihre Ehrenurkunden und Bocksbeutel überreicht. Zuvor hatte Frau Stamm in ihrer Festrede besonders die große Stärke der CSU hervorgehoben: Zusammenhalt. Und das auch in schwierigen Zeiten.

Der Ortsverband gratuliert zu den herausragenden Anerkennungen und hofft auf noch zahlreiche Jubiläen in der Zukunft.



Irene Hetterich bekommt von Herrn MdB Paul Lehrieder die CSU-Nadel angesteckt



Frau Rosa Behon, Bezirksrätin und Kreisvorsitzende der Frauenunion, beglückwünscht Frau Dagmar Kröpin



Frau Hildegard Novanyi bekommt einen Bocksbeutel überreicht